

祝 辞

新潟県立大学の令和元年度卒業式・修了式に当たり、一言お祝いを申し上げます。

輝かしい未来に向かって、今、学舎（まなびや）を巣立とうとしている皆さん、御卒業おめでとうございます。また、皆さんを今日まで様々な場面で支え、育（はぐく）んでこられた御家族の皆様におかれましては、感慨もひとしおのことと、心からお喜び申し上げます。

皆さんは、入学されて以来、時に優しく、時に厳しい諸先生方の教えの下、豊かな教養と専門的な知識・技術を修得すると同時に、困難に立ち向かい、乗り越えることのできる勇気と英知を身につけてこられました。

今、我が国は、本格的な人口減少社会に移行し、少子高齢化の進行や、グローバル化の進展、AI・IoT・5Gをはじめとする急速な技術革新などにより、大きな変革期を迎えています。そして、このような変革期における諸課題を克服し、将来にわたって活力を維持し、持続的発展が可能な社会を実現していくことが極めて重要となっております。

皆さんは、これから実社会の一員として、あるいは更なる学問の探究へと、次なる第一歩を踏み出すわけですが、こうした社会の転換期こそ、皆さんが修得した知識や技術を活かし、柔軟な想像力と果敢な行動力で、積極的に新しいことに挑戦し、よりよい未来の創造に貢献されることを期待しております。

そして、本日の感激を終生忘れることなく、これからも常に研鑽を積み、豊かな人間性を身につけながら、更に大きく飛躍していただきたいと願っています。

結びに、皆さんの今後の御活躍と御列席の皆様の御多幸を祈念しまして、お祝いの言葉といたします。

令和2年3月19日

新潟県知事 花 角 英 世